

DIN: 02243018

NET CONTENTS / CONTENU NET: 400g

CAL – PASTE PLUS

**VETERINARY USE ONLY
USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

**A Vitamin and Mineral Supplement for Dairy Cattle
Un supplément de vitamines et minéraux pour les vaches laitières.**

ACTIVE INGREDIENTS / INGREDIENTS ACTIFS:

Each 400g tube Contains / Chaque 400g tube contient:

Thiamine HCl	125.0 mg
Niacinamide	125.0 mg
Cyanobalamine (Vit. B12)	200.0 mcg
Riboflavin	7.0 mg
Ascorbic Acid	10.0 mg
d-pantothenic Acid	12.0 mg
dl-alpha-tocopheryl Acetate (Vit. E)	75.0 mg
Pyridoxine HCl	10.0 mg
Calcium Chloride	5.0 g
Di-Calcium Phosphate	177.5 g
Cobalt Sulfate	14.7 mg
Copper Sulfate	119.5 mg

WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

MISE EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Can-Vet Animal Health Supplies 3-292 Elgin St. N Cambridge, ON

INDICATIONS: Cal-Paste Plus is a vitamin and mineral supplement for dairy cattle. It provides certain vitamins and minerals to help ensure normal nutritional levels before, during and after calves.

DOSAGE:

On Feed – Feeding Directions: Add 400g (one syringe) to the grain ration, 6 to 12 hours prior to calving. Repeat 6 to 12 hours after calving or as directed by a veterinarian.

Oral – Feeding Directions: 400g (one syringe) 6 to 12 hours prior to calving. Repeat 6 to 12 hours after calving or as directed by a veterinarian. Animals mouth must be free of food. Insert nozzle of syringe through the interdental space and deposit the paste on the back of the tongue by depressing the plunger.

CAUTION: Because of the acid properties of this paste, caution should be exercised to avoid any damage to the mouth and pharynx while administering. If there are no improvements of clinical signs within 24 hours after beginning this treatment, or if the condition worsens, consult your veterinarian.

CONTRA-INDICATIONS: Do not administer more than two treatments per day. Do not administer to cows showing no swallowing reflex.

STORAGE: Store at room temperature 15 – 30oC.

INDICATIONS: Cal-Paste Plus est un supplement de vitamins et minéraux destine aux vaches laitières. Il fournit certains minéraux et vitamins pour aider à maintenir un niveau nutritionnel normal avant, pendant et après le vêlage.

POSOLOGIE:

Incorporation dans l'aliment – Mode d'emploi: Ajouter 400g (une seringue) à la ration graines, 6 à 12 heures avant le vêlage. Répéter de 6 à 12 heures après le vêlage out el que recommandé par un veterinaire.

Voi Orale – Mode D'Emploi: 400g (one seringue) de 6 à 12 heures avant le vêlage. Répéter de 6 à 12 heures après le vêlage out el que recommandé par un vétérinaire. La gueule de l'animal doit être libre de toute nourriture. Insérer l'embout de la seringue dans l'espace interdentaire et appuyer sur le piston pour déposer la pâte sur la base de la langue.

PRÉCAUTIONS: Des precautions supplémentaires devraient être prises afin d'éviter toute à la gueule ou au pharynx lors de l'administration de cette pâte, à cause de l'acidité élevée de celle-ci. Si'il n'y a pas d'amelloration des signes cliniques en-dedans de 24 heures après le début du traitement, ou si la condition se détériore, consulter votre veterinaire.

CONTRA-INDICATIONS: Ne pas administrer plus de deux traitements par jour. Ne pas administrer aux vaches n'ayant pas de réflexe de deglutition.

ENTREPOSAGE: Tenir à une temperature ambiante entre 15-30°C